

## En images

«Les Maçons» à Lavaveix-les-Mines

L'association des «Maçons de la Creuse» a été accueillie récemment à Lavaveix-les-Mines et dans la commune de Saint-Médard-la-Rochette.

Dans cette demière, à Lioreix, il s'agissait de revivre les migrations et la vie d'un maçon migrant (XIX° siècle) ancêtre d'un adhérent et de visiter le musée rural privé qui occupe une des maisons de la famille. Arrêt énsuite à Saint-Médard : un superbe panorama, une église bien restaurée et un cimetière qui révèle bien des surprises. A Lavaveix, la municipalité, avec le concours de l'OT d'Ahun, avait bien fait les choses pour une découverte passionnante du patrimoine minier : terrils, ateliers, habitat, bureaux... sans oublier les bâtiments en cours de restauration et les projets innovants.







